

Ibagué, 14 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1654

Deportistas tolimenses destacan avances de la Alcaldía en obras de las piscinas de la calle 42

Los testimonios son positivos por parte de los nadadores, entrenadores y directivos quienes ven el avance del proyecto, cumpliendo con todos los estándares técnicos y operativos.

¡Será una realidad! Esa es la frase principal que utilizan hoy los deportistas que hacen parte de la Liga de Natación del Tolima, luego de observar los significativos avances de obra que se muestran en el escenario ubicado en la Unidad Deportiva de la calle 42.

Han pasado varios años donde la comunidad ibaguereña sueña con volver a tener este espacio que sacó en su momento a grandes campeones en las distintas modalidades acuáticas.

Hoy las obras se concentran en aspectos determinantes como la piscina de competencias, gradería principal, plataforma de clavados, camerinos, zona de traslado, entre otras.

“Tenemos una Alcaldesa que ha liderado este proyecto, nos alegra que todo va por buen camino, pronto tendremos de nuevo un escenario que para nosotros es emblemático por su historia”, dijo Argemiro González, técnico de la Liga de Natación del Tolima.

El Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación de Ibagué, IMDRI, ha venido realizando una serie de mesas de trabajo con los clubes de natación, para articular lo que sería la entrega de este escenario y ponerlo al servicio de los deportistas.